



Concours "Faites la Une" avec les 4e

publié le 28/03/2023

Cette année encore, le collège était inscrit au concours national "Faites la Une" organisé par le CLEMI. Les rédacteurs en chef, Mme Berthout et M. Brunet ont accompagné des élèves de quatrième qui ont réalisé une Une engagée sur la thématique de l'écologie.



Ce matin, à 9h, ils recevaient de nombreuses dépêches de l'AFP (Agence France Presse). Ils ont dû les sélectionner puis choisir leurs titres, chapeaux, photos et le nom de leur journal ; tout comme de vrais journalistes ! La conférence de rédaction devait se terminer avant 17h, engagement tenu !

Ci-joint le résultat de leur travail... **L'écho éco**

 [l_echo_eco_clg_josephine_baker](#) (PDF de 838.2 ko)